

■ Was war los im Paracelsushof in Halle (Saale)

## Silvester im Paracelsushof

Den Jahreswechsel verbrachten unsere Bewohner gemeinsam in gemütlicher Runde, mit Kartoffelsalat und Würstchen.



## Musikalisches Programm

Beim Besuch der Musiktherapeutin machten die Bewohner aktiv mit und waren begeistert vom abwechslungsreichen Programm.



## Frauentagsfeier

Zum Frauentag wurden alle Frauen des Paracelushofes mit einer gemütlichen Kaffeerunde überrascht, dazu gab es ein Sektfrühstück und ein kleines Präsent. Es wurde sich ausgiebig unterhalten und wir beendeten die Feier mit einer kleinen Fragerunde.

Auch wenn die Corona-Pandemie die Planungen von Ver-



anstaltungen lange Zeit sehr einschränkte, machten wir das Beste daraus.

■ Nadine Keil / Nancy Köppe